

COMUNICADO DE PRENSA

27 NOV 1975

Delegaciones de COMACHI, se dirigieron a la Embajada de la República de Chile, a fin de entregar una nota firmada por su presidente Dr. Oscar Alende y por el secretario ejecutivo, Sr Enrique Perelmuter, donde se reitera, anteriores pedidos por la libertad de los presos políticos y en particular de LUIS CORVALAN, ANIBAL PALMA, PEDRO FELIPE RAMIREZ, CARLOS MATUS, DANIEL VERGARA, FERNANDO FLORES, CARLOS E. LORCA TOBAR, ROBERTO CEBALLOS CORNEJO y EXEQUIEL PONCE.-

En dicha nota se expresa, "la voluntad unánime expresada por los 3.000 participantes al acto en solidaridad con Chile, que realizara COMACHI el 19 de setiembre ppdo." y las decenas de asambleas y reuniones realizadas a lo largo y ancho de nuestro país, donde "expresaron su deseo para que cese la represión, las torturas, las desapariciones, los asesinatos y la miseria en Chile".-

También se le entregaron petitorios con 1.600 firmas y un informe de nuestra Comisión Jurídica, donde se hace un estudio sobre la nueva "situación jurídica" de los dirigentes de la unidad Popular, que serán arbitrariamente juzgados por un Consejo de Guerra.-

Al mismo tiempo, otra delegación, entregaba al presidente del H. Senado de la Nación, una nota expresando los mismos deseos y apoyado entusiastamente, los distintos proyectos de comunicación presentados por el Senador Nacional, Hipólito Solari Yrigoyen, en cuanto a la "condena a las violaciones de los derechos humanos en Chile", como los de otro firmados por el mismo Senador y el Senador Dr. Antonio Oscar Nápoli, por la libertad inmediata de los ciudadanos chilenos antes mencionados.-

Esperando la posibilidad de publicación en el órgano de difusión por Ud. dirigido, lo saludamos muy atte.

P. COMISION DE PRENSA